

Vos questions / nos réponses

Alcool et Seropram

Par [Profil supprimé](#) Postée le 21/07/2015 17:10

Bonjour,

Je suis sous seropram depuis quelques mois, ces derniers temps j'allai mieux j'ai tenté de passer de 15mg à 10mg puis à 5mg en plusieurs semaines, puis les angoisses sont réapparues j'ai réaugmenté à 15 mg, ce qui était trop, je suis donc repassé à 10mg, dernièrement j'ai eu une soirée avec des amis, ou j'ai vraiment beaucoup bu, je dirai: 5 mojitos 3 verres de rosé 3 whisky coca, deux shooters, et le lendemain matin j'étais en forme, donc j'ai continué toute la journée, le soir grosse crise d'angoisse, palpitation, stress, nausées, vomissements, maux de tête: l'horreur, le lendemain j'étais mal, troublée, mais ça pouvait aller, lendemain soir encore 3/4 verres de rosé, (et comme j'étais en we je n'ai pas pris mon médicament pendant deux jours) : ça allait, le surlendemain retour chez moi, avec le matin une bière + deux verres de rosé + un verre coca/gnole. Avant Hier 17h prise de mon dernier verre donc avant le retour.

Depuis plus rien, j'ai repris mon seropram avant hier hier et ce matin (10mg) mais voilà, malgré le seropram et les deux jours d'abstinence, je me sens très mal: une oppression à l'avant de la tête constante, et des micro vertiges, sensation très désagréable en continu, avec l'impression d'être déconnectée, et je suis épuisée.

J'aimerai savoir si cette sensation va durer, d'où elle vient....

Je pense consulter un médecin bien sur .

Mais j'aurai bien aimé être un peu rassurée avant....

Merci d'avance pour votre réponse.

Mise en ligne le 22/07/2015

Bonjour,

Vous nous avez posé votre question sur le site Alcool Info Service. Notre service répond aux questions des internautes sur les trois sites suivants : Drogues Info Service, Alcool Info Service et Joueurs Info Service. Notre réponse est donc disponible sur le site Alcool Info Service. N'hésitez pas à nous recontacter si des questions subsistent après sa lecture.

Cordialement.
